

Aktz.: 2 66 13 Mz

Antwort zur Anfrage Nr. 1063/2018 der ÖDP-Stadtratsfraktion betr. Fehlende Beleuchtung im Park am Römerwall (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Kann die Stadt die zwei Laternen am Römerwall auf der Höhe der Hausnummern 45 und 39 wieder in Betrieb nehmen? Wenn nein, mit welcher Begründung?

Die Mainzer Netze GmbH teilten mit, dass keine Leuchten außer Betrieb genommen wurden, sondern die betroffenen Leuchten aus technischen Gründen ausgefallen sind. Eine Reparatur der Leuchten erfolgt kurzfristig.

Mainz, 12. Juni 2018 gez. Marianne Grosse Beigeordnete